



Cuadro sinoptico

Nombre del Alumno: Edson Daniel de Leon dominguez

Nombre del tema: Cuadro Sinoptico

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Bioetica

Nombre del profesor: Monica Elizabeth Culebro Gomez

Nombre de la Licenciatura: Enfermeria

Cuatrimestre:2

el desarrollo sustentable, por lo que debiera humanizar a la ciencia y la tecnología y servir como árbitro entre éstas y la biosfera.

La biomedicina y biotecnología más rápido que la J. Bernard que se pueda hacer al poderes respecto; sin embargo, es nuevos deberes plantearse si:

han avanzado mucho
 “Los nuevos reflexión de la ciencia, necesario implican todo lo que es

La Ética y su relación con otras disciplinas.

La bioética no debe limitarse a la ética médica, sino que también comprende las relaciones del ser humano con las demás especies vivientes, a la ética ambiental y

técnicamente posible, es por esa sola razón, éticamente admisible.

para el hombre”.

Es la teoría del comportamiento

La ética es una de las ramas de la de los seres humanos en filosofía que se dedica a la reflexión sociedad; aspira a ser racional y crítica y racional de los principios objetiva, a la vez que a de que guían nuestras decisiones y proporcionar conocimientos comportamientos, buscando los sistemáticos, metódicos, y hasta donde sea posible verificables, fundamentos de los juicios morales. acerca del comportamiento humano, tratando de buscar concordancia con principios filosóficos universales.

La finalidad de la ética es hacer del mundo un lugar mejor, mediante la reducción de los sufrimientos y el aumento de la felicidad, expandiendo la equidad y el

respeto por los demás.

La moral se refiere a la conducta que, por acuerdo o consenso de la sociedad, se ha considerado como correcta o incorrecta. exige siempre su fundamentación.

sistemas desde los cuales reflexionar,

La ética se apoya en un análisis racional de la conducta, tiende a cierta universalidad de principios, y aunque admita diversidad de

Asnariz se refiere a la dimensión social de la Bioética en donde

**Vinculación
de la ética
con la
profesión de
enfermería
Bioética y
Cuidado**



enfatisa que si queremos cuidar responsablemente es necesario tener clara la interdependencia de la vida humana, animal y vegetal y el contexto de competencia entre todos los seres vivos.

Torralba. “las formas concretas de articular el cuidado difieren ”Si la bioética etimológicamente, es la substancialmente de un lugar a otro, ética aplicada a la vida y la ética del pero la necesidad de ser cuidado y, cuidar, se refiere directamente al por lo tanto el deber de cuidar ejercicio de cuidar uno podría llegar a pueden calificarse, desde el plano pensar que no tienen relación alguna. de lo antropológico, de universales Sin embargo, el ejercicio del cuidar es y de absolutos.... por tanto el cuidar requisito indispensable para el es fundamentalmente un deber desarrollo, el crecimiento y la ético para quienes tienen en sus madurez de cualquier vida humana... manos la noble y nada fácil tarea de para poder vivirla con dignidad. En cuidar”. este sentido la ética del cuidar forma parte de la Bioética”

El cuidar se constituye en una experiencia ética que se relaciona directamente con la experiencia del deber y con la experiencia de la felicidad pero ambas se comprenden en el marco de la experiencia de la alteridad.

Las Enfermeras en su práctica profesional Se preocupan por el contexto se enfrentan cotidianamente a dilemas que genera el dilema, por éticos y su forma de abordarlos suele ser todas las dimensiones de la(s) distinta a la de otros profesionales. persona(s) involucradas en él,

La Bioética llena de sentido el actuar humano y conduce el quehacer de la Enfermera hacia el establecimiento de compromisos de calidad de vida del individuo consigo mismo y con los demás.

Bibliografía

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/290d6c4589003f027a8f5392b46f882e-LC-LEN203.pdf>